

BOLETÍN No. 218 ->>

El texto es un análisis de la obra de Laura Benítez Grobet, filósofa mexicana de gran importancia en el ámbito de la educación del país.

Como parte de las celebraciones del 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se presentó el libro, “la filosofía moderna e la obra de Laura Benítez”, conformada por una serie de ensayos realizados por catedráticos de la UAA respecto a la obra de esta importante filósofa mexicana y coordinada por José de Lira Bautista, catedrático e investigador del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades.

En la presentación de dicha publicación editada por la UAA, estuvo presente la filósofa Laura Benítez Grobet, cuya obra filosófica inspiró los textos de los catedráticos en un análisis de cuarenta años de labor y aportaciones filosóficas.

Durante la presentación, Benítez Grobet elogió este análisis de su obra, al tiempo que destacó la labor del coordinador de la misma para lograr plasmar en estos textos el esfuerzo de 40 años de su carrera dentro de la filosofía.

Alejandra Velázquez Zaragoza, profesora de la UNAM y quien asistió como presentadora del libro, dijo que ésta publicación representa un merecido homenaje a Laura Benítez por su labor como investigadora, formadora y educadora de generaciones de filósofos.

Indicó Vázquez Zaragoza que el libro incluye ensayos sobre las investigaciones de Laura Benítez Grobet sobre el pensamiento de Sor Juana, además de abordar en los ensayos los temas del desarrollo de la filosofía, epistemología, la filosofía natural y la metafísica de los siglos XVI y XVII. Este texto ofrece al lector la oportunidad de corroborar la vigencia de los temas y soluciones que aporta la modernidad filosófica; así como la riqueza metodológica y hermenéutica.

Por su parte Zuraya Monroy Nasr, desataca catedrática e investigadora de filosofía de la UNAM, en sus comentarios del libro destacó que la obra coordinada por José de Lira Bautista, pone de manifiesto el alcance de la obra de Laura Benítez. Indicó que en el libro señala que se debe transmitir a los estudiantes la cultura filosófica y el ejercicio de la reflexión, según las propuestas de Benítez.

“La filosofía moderna en la obra de Laura Benítez”, es un libro editado por la Universidad Autónoma de Aguascalientes y se encuentra a la venta en la Librería UAA, en ciudad universitaria.

